
 
 
 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 7, am 16.11.22 von 18:20 bis 20:00 Uhr 
 

Es sind alle anwesend.  

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 6 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2 → Das Protokoll wird 
angenommen.  

TOP Berichte 

- Wöchentliches IT-Update 

Der Vorstand berichtet: 

Der ZIK-Helpdesk hat mitgeteilt, dass es die Druckerkarten nicht mehr gibt. Der 
Vorstand arbeitet an einer Lösung mit dem ZIK zusammen. 

Studi-Accounts haben aktuell noch keinen Zugriff auf die Horde-Laufwerke. 
Außerdem haben Studi-Accounts keine Office-Lizenzen hinterlegt. 

Es gibt ein generelles Problem, die VS wieder an die IT-Infrastruktur der Hochschule 
anzubinden, da das ZIK neue Richtlinien erstellt hat, welche für alle Randgruppen 
der Hochschule absolut unpraktikabel sind, da diese rausfallen. 

Ein USB-Stick mit den gesamten Inhalten des Gruppenlaufwerkes kann beim ZIK 
abgeholt werden.  

- Social Media Schulung 

Die Sprecherin für Kommunikation fragt nach wie es mit dem 
Datenschutzbeauftragten aussieht. Die Details werden von Vorstand und BdH 
ausgearbeitet. 

Die Sprecherin für Kommunikation überarbeitet unser Impressum und unsere 
Datenschutzerklärung auf der Homepage und gibt dieses an die Referate und 
Fachschaften weiter.  

- Waffelkostendeckung 

Die Sprecherin für Hochschule und Studium berichtet, dass 39 Studierende an der 
Brandschutzschulung teilgenommen haben. 

Am 17.11.2022 findet die Elektrogeräteschulung statt. Die Sprecherin für Hochschule 
und Studium fragt an, wo die Glühweinkocher aufzufinden sind. Die 



Mathematikfachschaft lagert aktuell die Glühweinkocher (2-3 Stück) sowie 
Waffeleisen (2-3 Stück). Montag bis Donnerstag ist bereits die Verteilung der 
Fachschaften für den Glühweinstand organisiert. Die Geräte können morgens bei der 
KuCa-Öffnung abgeholt werden und werden von der Schließschicht abends 
angenommen.  

Die Sprecherin für Hochschule und Studium merkt an, dass die Geräte nach jedem 
Tag des Glühweinstands sauber gemacht werden müssen.  

Der Vorstand kümmert sich um die Kommunikation mit der Mathematikfachschaft. 

- Finanzen 

How -To-Finanzen: Es waren 15 Leute anwesend. Der Sprecher für Finanzen schätzt 
die Veranstaltung als erfolgreich ein. Die anwesenden Fachschaften und Referate 
wissen jetzt wie ein Finanzantrag zu stellen ist und nutzen diese Option fleißig.  

Das "Boycott-Qatar"-Banner darf bestellt werden. 

TOP Anträge 

- Der Vorstand will ein Chassis kaufen. Der Kostenpunkt liegt bei 210€.  

Der Vorstand möchte für den kaputten Bass ein Chassis kaufen, damit dieser wieder 
voll funktionsfähig ist.  

Wer ist dafür den Antrag in Höhe von 210€ anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen:  0 | Enthaltungen: 1 → Der Antrag wird 
angenommen.  

TOP Mails 

- Anfrage Junge GEW 

Der Vorstand berichtet, dass die Junge GEW in der Semesterpause zwischen WiSe 
und SoSe einen junge Lehrer*innentag organisiert. Dafür möchten sie zum einen das 
KuCa nutzen, zum anderen die ideelle Unterstützung der VS. Der Antrag auf ideelle 
Unterstützung wird an den StuRa weitergegeben. 

Wer ist dafür, der jungen GEW für den Tag der Veranstaltung die Nutzung des 
KuCa's zu genehmigen?  
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen:  0 | Enthaltungen: 1 → Der Antrag wird 
angenommen.  

- Anfrage Fahrtkostenerstattung  

Die Problematik wird auf der Hütte besprochen. Die Anfrage wird auf das nächste 
Semester vertröstet.  

TOP Sonstiges 

- Kollektives umstrukturieren und ausmisten des Büros 

Genereller Konsens ist, dass alle dafür sind. Die Aktion findet im neuen Jahr statt 



und die genauere Planung findet auf der Exe-Hütte statt.  

-Ausleihe for future (stud. Leben) 

Der Sprecher für studentisches Leben berichtet über Schwierigkeiten bei der 
Ausleihe und bittet um Ideen wie der Prozess besser gestaltet werden kann. Es wird 
diskutiert. Der Sprecher für Finanzen bespricht mit dem Haushaltsbeauftragten, ob 
das Einhalten der Kaution eine Lösung sein könnte.  

Der Vorstand merkt an, dass das Ausleihfenster und nicht nur das Ausleihdatum in 
der Ausleihtabelle vermerkt werden soll.  

- Nachtsamkeitsschulung - Terminfindung 

Der Sprecher für studentisches Leben bittet darum ihm mitzuteilen, wann die 
einzelnen Mitglieder an der Schulung teilnehmen können.  

- "Raumforscher" im KuCa 

Der Sprecher für politische Bildung möchte wissen: Darf eine Schulklasse der 
Reinhold-Schneider Schule ihre Unterwasserwelt im KuCa aufhängen? 

Alle Mitglieder der Exe sind dafür.  

Am Dienstag (22.11.2022) um 16 Uhr kommt die Schulklasse mit ihrer Lehrerin 
vorbei und baut das Projekt auf. Der Sprecher für politische Bildung weißt darauf hin, 
dass er selbst versucht im VS-Büro zu sein, falls dies jedoch nicht der Fall sein sollte, 
könnte vielleicht ein*e ander*e Sprecher*in als Ansprechpartner*in verfügbar sein.  

- (Farb)Drucker 

Die Sprecherin für Kommunikation möchte einen Farbdrucker. Der Antrag für den 
Drucker ist bei dem Haushaltsbeauftragten einzureichen. Der Vorstand recherchiert 
einen geeigneten Drucker.  

- PH WG Post 

Die Sprecherin für Kommunikation möchte in Erfahrung bringen, ob der teil 
solidarische Pst veröffentlicht werden kann. Der Post ist von den Mitgliedern der Exe 
genehmigt.  
- Stellwand ausleihen Rosa 

Rosa darf die Stellwand für ihre Zwecke nutzen. 

- Sekre Stellenausschreibung zeitliche Planungen 

Der Vorstand informiert, dass in den nächsten zwei Wochen die 
Stellenausschreibungen für das Sekretariat vorbereitet wird, damit sie rechtzeitig 
ausgeschrieben werden kann.  

-Auschwitz Exkursion 

Der Sprecher für politische Bildung berichtet, dass die Auschwitz Exkursion in der 
Pfingstpause stattfinden wird.  



-Update Bilder Mensazwischendeck  

Wer ist dafür 40 Euro für die VS-Bilder zubewilligen? 

Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen:  0 | Enthaltungen: 0 → Der Antrag wird einstimmig 
angenommen.  

 


